

Cuba condamne le manque de respect d'Israël pour le droit international



Cuba denuncia irrespeto de Israel

La Havane, 23 mai (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla, a dénoncé ce vendredi sur son compte X, que les actions d'Israël en Palestine tournent en dérision le droit international et le droit humanitaire international.

Sur le réseau social, le chef de la diplomatie cubaine a déclaré que Tel-Aviv extermine les Palestiniens de Gaza par les bombes, la faim et la maladie, tout en attaquant impunément des diplomates en Cisjordanie. « Ils doivent répondre de leurs crimes et de leur génocide », a ajouté Bruno Rodríguez Parrilla dans son message.

Cette semaine, il a été révélé que les forces israéliennes avaient tiré sur une délégation diplomatique lors d'une visite dans la ville de Jénine, dans le nord de la Cisjordanie.

Tel-Aviv a reconnu que ses soldats avaient procédé à des tirs de sommation, arguant que les diplomates s'étaient écartés de l'itinéraire approuvé.

Pendant ce temps, à Gaza, Israël continue d'entraver l'aide humanitaire après 11 semaines de blocus.

Les Nations Unies rapportent que leurs travailleurs dans l'enclave côtière ont déclaré mercredi qu'ils attendaient toujours la permission d'Israël pour distribuer les camions d'aide vitale qui ont été autorisés à entrer à Gaza plus tôt dans la semaine.

Le bilan des attaques d'extermination israéliennes dans la bande de Gaza s'élève à 52 787 morts et 119 349 blessés depuis le début de l'offensive en octobre 2023. (Source:ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/383525-cuba-condamne-le-manque-de-respect-disrael-pour-le-droit-international>



Radio Habana Cuba